

Síntesis Deportiva



Los ciclistas regresan a competir en el Velódromo Provincial

El óvalo del Parque General San Martín volverá a tener una competición oficial que organiza la Asociación Ciclista Mendocina el próximo domingo 1 de agosto, cuando se celebre la tercera fecha del Campeonato mendocino de Críterium y Pista 2021. Habrá carreras para todas las categorías desde las 14.30.

Después de suspenderse la campaña 2020 por la situación pandémica, el Velódromo Provincial Ernesto Contreras tendrá competencias por primera vez este año. El experimentado Matías Stern, tras superar algunos problemas de salud, está nuevamente en escena y defenderá el título obtenido en 2019.

Para esta ocasión se espera que haya un ciclismo de gran nivel, con la presencia de los mejores mendocinos y algunos corredores de San Juan y San Luis. Las modalidades que disputarán los Élite, Sub 23 y Juniors será la tradicional Vuelta por Puntos (72 giros) y Tempo Race (25). Mientras que, en el caso de los Juveniles, realizarán únicamente la primera especialidad, debiendo respetar el desarrollo indicado en el reglamento.

Patricio Loustau será el árbitro para el Superclásico entre River y Boca

La Asociación del Fútbol Argentino confirmó este viernes que Patricio Loustau será el

árbitro para el Superclásico entre River y Boca por los octavos de final de la Copa Argentina. Estará acompañado por Ezequiel Brailovsky (asistente 1), Facundo Rodríguez (asistente 2) y Darío Herrera (cuarto árbitro).

Los dos equipos más grandes de nuestro país jugarán el miércoles 4 de agosto, a las 19, en La Plata bajo la transmisión de TyC Sports. El ganador chocará en la siguiente instancia con Patronato.

Básquet: se confirmó la lesión de Patricio Garino

Patricio Garino, alero de la Selección Argentina de básquet que se lesionó el jueves durante la derrota contra España (81-71), sufrió una lesión muscular en el tercio medio de su bíceps femoral de la pierna derecha y comenzará ejercicios de rehabilitación.

De esta manera, el jugador -quien ocupa un rol defensivo clave- está en duda para el duelo mano a mano ante Japón este domingo, para soñar con la clasificación a la próxima instancia de los Juegos Olímpicos Tokio 2020.